
 CONSEIL D’ÉCOLE Ecole publique Saint-Didier 

 17 octobre 2022 
Représentants des parents 

SINOQUET-DARDENNE Elodie 

PEREZ Pauline 

CHAMPALAUNE Yoana 

HAMELIN Carole 

VERON Barbara 

BEASSE Carole 

LEMAITRE GARDAN Stéphanie 

GAUDEFROY Mélanie 

COURTOIS Emilie 

BELLOIR Laëtitia 

BODIN GUINARD Angélique 

 

 

Équipe enseignante 

1.TPS/PS/MS : BROSSAULT Janick 

2.TPS/GS : MAYOL Anne 

3.CP : LE HENO Karine 

4.CE1 : GUERIN Carole 

5.CE1/CE2 : COUDRAY Estelle 

6.CM1/CM2 : SALIGAUT Estelle 

8. CM2 :  PELEY Véronique 

8. CM2 : JEGOU Mathilde 

 

Représentants de la mairie : 

Justine POULAIN 

Jacques BLANCHET 

 

Excusés 

Équipe enseignante 

3.CP CHEVREL Marie-

Noëlle 

 

Représentants des parents 

KOSTUR Alain 

COURTOIS Louisanne 

 

Inspectrice de l'éducation 

nationale : 

Mme MORVAN 

 

 

➢ Ordre du jour 

 

1- INSTALLATION DU CONSEIL D’ECOLE : 

Présentation des participants. 

 

2 - RETOUR SUR LA RENTREE : 
Protocole et cadre de fonctionnement : 

Rentrée en niveau bleu : 

En cas d’information de cas contact, une information est passée aux parents sur la boîte mail des classes. Le 

mail et un justificatif d’inscription à l’école sont nécessaires pour retirer un autotest gratuit. 

Continuité pédagogique : même format que l’année précédente : à partir des boîtes mail des classes. 

 

Les effectifs : 

 

161 élèves au 16 septembre 2022 

 

ENSEIGNANTE Classe 
Cycle I Cycle II Cycle III  

TPS PS MS GS CP CE1 CE2 CM1 CM2 TOTAL 

Janick BROSSAULT LONDRES 6 7 10       23 

Anne MAYOL MADRID  14  10      24 
Karine LE HENO 
Marie -Noëlle CHEVREL 

NAIROBI     19     19 

Carole GUERIN TOKYO      21    21 

Estelle COUDRAY PEKIN      6 16   22 

Estelle SALIGAUT LIMA        20 6 26 
Véronique PELEY 
Mathilde JEGOU 

SANTIAGO         26 26 

Totaux au 
16/09/2021 

 
6 

 
21 10 10 19 27 16 20 32 161 

 

Les évaluations CP / CE1 :    



Les évaluations ont eu lieu mi-septembre. 5 séquences : 3 de français et 2 de mathématiques. Des rencontres 

sont organisées actuellement avec les parents. 

Suite à la réunion école /collège, évaluation 6ème : quelques fragilités repérées en étude de la langue, 

compréhension, géométrie 

 

La réunion d’information : 

Retour : positif, les réunions faites à des dates différentes permettent aux parents de fratries d’y assister. 

Les élections de parents : 

53 % (on progresse) 

44 % de participation. Peu d’intérêt pour certaines familles du fait d’une seule liste. 

2 formules sur place et par correspondance. Quelques votes nuls en raison de ratures, noms entourés… 

Proposition d’un vote électronique par l’Education Nationale : Les membres du conseil d’école émettent un 

avis défavorable. 

 

Le conseil d’élèves : 

Le compte-rendu du conseil d’élèves ayant été distribué en amont, l’équipe pédagogique et municipale ont 

répondu au mieux aux demandes des élèves et apportent des réponses aux parents. 

Les parents d’élèves élus sont invités à assister au prochain conseil d’élèves. 

 

La délégation de direction et autres : 

Décharge tous les lundis et 1 mardi sur 3. 

Mme BROSSAULT accepte de faire l'intérim de direction en cas d'absence. adjointe sécurité, comptable 

compte OCCE 

Mme LE HENO, Mme SALIGAUT, Mme MAYOL référentes EDD 

Mme MAYOL : Référente cantine 

Mme COUDRAY : Référente site internet et projets EAC 

Mme GUERIN : Référente piscine et secrétaire de séance 

Mme PELEY : Référente numérique, sécurité 

 

AESH : Mme LANGOUET et Mme NIVOIS 

 

Service civique : entretien le 18 octobre 

 

2 – LE RÈGLEMENT INTÉRIEUR : 
 

Il est issu du règlement départemental 2020. 

. 

Modifications : 

-protocole sanitaire allégé 

-un  justificatif écrit est demandé aux familles pour une absence supérieure à 1 jour. 

Le règlement intérieur est validé par le conseil d’école. 

 

3-PROJETS ANNEE 2022/2023 : 
 

De l’école : 

 

➢ Bibliothèque : reprise 

Emprunts de livres (limités à 35 par classe) / animations avec les personnes de la bibliothèque (très positif) 

                       prix Minot ( élémentaires + maternelles ) 

 

 

➢ Piscine 

Séances le mardi matin à partir du 4 avril GS / CP / CE1 / CM2 (89 élèves) 

Des dates d’agréments sont disponibles, se rapprocher de l’équipe enseignante 

Merci aux parents agréés et aux accompagnateurs. 



Afin de mobiliser plus de parents, proposition : 

Envoi d’un mail aux familles regroupant les besoins de bénévoles pour les différentes activités de l’école 

(piscine, voile, art…) 

 

➢  Développement durable 

-Niveau 1 validé, niveau 2 en cours de validation. Plusieurs actions vont être mises en place : éco délégués 

(élèves de CM2 dans un premier temps puis éco délégués dans chaque classe) : 1ère mission : présenter la 

mission propreté et les caisses de cycle. 

-Action « Nettoyons la nature » début octobre avec toutes les classes élémentaires en partenariat avec le comité 

des fêtes qui avait fourni le matériel (pinces, chasubles, gants…). 

L’équipe pédagogique remercie le comité des fêtes pour son aide et la présentation qui a été faite dans les 

classes. 

 

Projets de classe / de cycle / inter-cycle 

 

Classe  Projets 

LONDRES Classe 1 Thème de l’espace et des planètes. Visite au planétarium des Champs Libres le 

28 mars. 

Thème du potager avec association pour aider à la mise en place. 

Prix Minot 

Spectacle de marionnettes « Jeux » centre culturel de Vitré le 28 novembre 

Sortie « Automne » le 18 octobre pour la classe 1 et après les vacances pour la 

classe 2. 

MADRID Classe 2 

NAIROBI Classe 3 Spectacle de magie « Goupil et Kosmao » le mardi 27 septembre à Argentré-du-

Plessis 

Projet musique avec la dumiste Laure Blanchard : « Balade chantée » à partir 

du 27 février pour une dizaine de séances. 

Classe découverte « Rivière » à Belle-Isle-en-Terre du 15 au 17 mai. Visite du 

lieu par les enseignantes le mercredi 20 octobre. 

Prix Minot 

Permis piéton pour les ce2 ( février)  

TOKYO Classe 4 

PEKIN Classe 5 

LIMA Classe 6 Thème : « Aux cotés de la nature » : faire classe dehors (balade géographie dans 

St Didier + balade dans les vallons), 5 séances voile de 2h en juin le jeudi matin 

à la base nautique de St M’Hervé (pass nautique obligatoire + 1 

accompagnateur). 

Intervenant base-ball avec Vitré communauté du 7 novembre au 7 décembre. 

Prix Minot 

SANTIAGO 

 

Classe 7 

 

Intervenant base-ball avec Vitré communauté du 7 novembre au 7 décembre. 

Prix Minot 

Projet autour du petit Nicolas : film au cinéma de Chateaubourg ? 

Sortie espace de sciences, travail autour de l’espace 

Projet en réflexion: sortie « débarquement » en Normandie pour tous les CM2 

Permis internet avec les gendarmes, ouvert aussi aux CM1 

Projet Ar Milin sur 2 ans avec l’artiste Pascale Planche : œuvre réalisée sur le 

thème des 20 ans de l’école, une dizaine de séances le vendredi après-midi. 

 

   

4 - LES INFORMATIONS : 

Information Evaluation Ecole : 

 

Evaluation d’école prévue à partir du mois d’avril. (école de Domagné également concernée) 

Objectifs : faire un diagnostic de l’école, travail à mettre en place avec tous les partenaires de l’école… 

 

Synthèse bilan sécurité école et alerte incendie : 

Alerte PPMS intrusion réalisée le lundi 17 octobre en présence de la gendarmerie. 

Objectif : s’échapper rapidement. 



Le gendarme, présent sur place lors de l’exercice a complexifié l’exercice en demandant à certaines 

enseignantes de ne pas participer à l’exercice. 

Les élèves possèdent maintenant les bons réflexes et ont très bien réagi à l’exercice. 

Point d’amélioration : Le système de déclenchement de l’alerte n’a pas fonctionné correctement. 

 

AGENDA : 

 

- Photos scolaires individuelles : lundi 7 novembre ( report au 21 novembre depuis le conseil d’école) 

 

Information mairie : 

-La mairie informe le conseil d’école de l’installation de caméras aux abords de l’école suite à des incivilités. 

Les modalités sont précisées et n’impacteront pas la vie de l’école et les élèves.  (film de 19h à 7h du matin) 

 

Points divers : 

- prochain conseil d’école : lundi 20 mars à 19h 

-demande d’envois de mails sur les adresses des 2 parents : Déjà mis en place à la demande de parents ou pour 

des situations particulières. 

-informations à venir pour les parents sur les différents sigles de l’école (PAI,PAP,….) 

-Explication des enseignants sur la volonté d’éviter l’accompagnement des parents de la classe pour les 

sorties/classes de découverte. (classes maternelles et cycle 2 principalement) 

-site internet peu consulté, demande des parents d’afficher une information pour avertir qu’il y a un nouvel 

article (en réflexion) 

-dates de semaine EDD et semaine de la maternelle (à fixer) 

-tapis, cerceaux, babyfoot dans le gymnase le temps du midi (transmis au directeur CLSH) 

-mise à disposition du matériel sport fournis par l’éducation nationale (géré par les éco délégués) 

-terrain de billes fait maison ? la classe de CM2 se penche sur la question 

-temps calme dans la salle multifonction pendant les récrés ? cela a été envisagé pour les classes de CM mais le 

groupe n’est pas prêt pour le moment à rester en autonomie. 

-terrain de pétanque ? impossible 

-bénévoles sur le temps du midi : appel aux parents d’élèves + association ‘génération mouvement’+ demander 

un affichage sur le panneau numérique de la commune et la gazette. 

-utilisation informatique par toutes les classes mais soucis de matériel 

-parc à vélos : sensibiliser à la sécurité : port du casque + gilet jaune (responsabilité des parents) : envoi d’un 

mail de rappel par les parents d’élèves 

-ASVP présent une journée et demie par semaine, peu présent aux abords de l’école publique 

-travaux dans les toilettes pendant les vacances : urinoir supplémentaire, essuie-mains déplacés, réglage des jets 

qui sont trop puissants 

-réparation des vélos/trottinettes et évaluer le nombre de vélos/trottinettes à renouveler 

-ballons regonflés par les enseignantes mais se dégonflent très vite 

-temps d’étude à réorganiser : changement car moins de personnel disponible 

-ombre dans la petite cour : retour de l’observation à l’école de Betton : peu concluant 

-éclairage de la cour et du coin noir : A voir avec la mairie 

-parking travaux finis, problème de stationnement le jeudi car les anciens viennent danser. 

-amplitude horaire de la garderie : si les familles souhaitent modifier les horaires, leur proposer la famille de 

joindre la mairie. 

 

L'équipe enseignante remercie l'APE ainsi que la mairie pour les financements. 

Remerciements à la municipalité (peinture, travaux entretien) 

Remerciements aux parents pour leur investissement. 

Le prochain conseil d'école est prévu le lundi 20 mars 2023 

 

 

La présidente de séance                              Les secrétaires 

               

 Véronique PELEY                        Carole GUERIN, Karine LE HENO 


